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CONSIGLIO
REGIONALE
DEL PIEMONTE

Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA
■ ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO: Chiarezza sugli investimenti sostenuti e da sostenere per l'Ospedale di Verduno.

Premesso che:

- venerdì 10 ottobre ultimo scorso il Presidente Chiamparino in una conferenza stampa ad Alba sul tema del nuovo

Ospedale di Verduno, nel prendere chiaro impegno per il suo completamento ha affermato che servirebbero ancora 35

milioni di euro per portare a termine i lavori;

- nella stessa giornata del IO ottobre un articolo su La Stampa, pagina di Cuneo e provincia, riportava dichiarazioni

dell'assessore Saitta circa il fatto che il costo dell'opera era salito da 145 a 172 milioni e che per finanziaria si prevedeva

di alienare i due ospedali attuali di Alba e Bra per una cifra stimata intorno ai 25 milioni;

- il gruppo consiliare del Movimento 5 Stelle ha fatto formale richiesta di accesso agli atti presso l'assessorato

competente in merito ai costi dell'opera in oggetto già in data 23 settembre senza ottenere, ad oggi, risposta alcuna.

Considerato che: ' ■

■ in una tavola rotonda organizzata il 24 settembre ultimo scorso dal Rotary club dì Alba sul tema dell'Ospedale di

Verduno, assente qualsiasi rappresentate della Giunta o del Consiglio ad eccezione dello scrivente, il responsabile unico

del progetto, arch. Bianco, ha affermato che anche a livello di costi (ma senza specificare cifre) l'opera era arrivata alla

metà;

- appare evidente che l'informazione pubblicamente disponibile sui costi sostenuti e finali del nuovo ospedale è

quantomeno frammentaria, confusionaria e senz'altro incompieta.

INTERROGA

II Presidente della Giunta

L'Assessore

affinchè chiarisca una volta per tutte il quadro economico inerente l'opera citata comunicando

l'importo di quanto già sostenuto e di quanto ancora da investire per il completamento

dell'Ospedale di Verduno;

tcardella
Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


